

El nuevo centro de salud de Sotrondio no tendrá aparcamiento subterráneo

Salud ve en la supresión de la planta sótano «la solución técnica más adecuada» para que el ambulatorio mantenga todos los servicios

David Orihuela
Sotrondio

El nuevo centro de salud de Sotrondio, en el concejo de San Martín del Rey Aurelio, no tendrá aparcamiento subterráneo. Es la decisión que ha tomado el Principado tras analizar la situación de las obras, paralizadas desde mayo al hallarse agua en el subsuelo de la parcela del Teatro Virginia. Las máquinas entraron en los terrenos en marzo, derribaron el edificio del teatro, salvo la fachada, que se conservará, y a la hora de profundizar encontraron un acuífero que obligó a paralizar los trabajos, hasta hoy.

La consejera de Salud, Concepción Saavedra, explicó ayer al alcalde de San Martín, José Ramón Martín Ardines, que tras un análisis en profundidad de la situación, «se ha decidido que la solución técnica más adecuada desde el punto de vista de la seguridad y la eficiencia es suprimir la planta sótano de la construcción, que es la que estaba dedicada fundamentalmente a aparcamiento de los empleados». El Principado subraya además que «de esta manera se podrá poner al servicio de la ciudadanía cuanto antes un centro de salud nuevo y que mantenga todos los servicios asistenciales del proyecto original».

Los técnicos ya han comenzaron a redactar un modificado del pro-



Fachada del Teatro Virginia en el solar en el que se construirá el centro de salud de Sotrondio. | D. O.

Apuntes

- 1 El problema.** Tras el derribo (excepto la fachada) del Teatro Virginia de Sotrondio, donde se hará el nuevo centro de salud, se encontró un acuífero en el subsuelo que impidió seguir con las obras.
- 2 La solución.** El Principado ha optado por modificar el proyecto, como pedía el Ayuntamiento de San Martín, y eliminar el aparcamiento subterráneo de 20 plazas destinado a trabajadores del centro.
- 3 Una larga espera.** Salud quiere retomar cuanto antes los trabajos. Los vecinos de San Martín llevan esperando el nuevo centro de salud desde que lo anunciase Vicente Álvarez Areces en 2006.

yecto en el que se suprimirá la planta sótano «con el fin de tramitar esta solución en el menor plazo de tiempo posible».

Asimismo, «el Principado acordará con el Ayuntamiento una alternativa en superficie para el aparcamiento de los profesionales, así como para el acceso de ambulancias y de automóviles de personas con movilidad reducida», apuntaron fuentes de la Consejería. Se cumple así la petición del Ayuntamiento de San Martín del Rey Aurelio, que prefería hacer este modificado a tener que esperar a que se redactase un nuevo proyecto de obra.

Con esta solución se asegura mantener la fachada del Teatro Virginia como una de las señas de identidad de Sotrondio, en «un centro de salud nuevo, mucho más funcional, confortable y moderno, y adaptado a las necesidades del nuevo modelo asturiano de Atención Primaria, sin que el cambio suponga ninguna pérdida de la capacidad asistencial y de los servicios», concluyeron desde el Principado.

Quince meses de obras

El presupuesto de la obra es de 4.093.347 euros y tiene un plazo de ejecución de 15 meses. En San Martín llevan esperando el nuevo centro de salud de Sotrondio desde 2006, cuando el entonces presidente del Principado, Vicente Álvarez Areces, anunció el proyecto.

El ambulatorio tendrá dos unidades de salud bucodental y fisioterapia, urgencias y un área completa de atención a la mujer, además de ampliar en casi mil metros cuadrados la superficie del actual centro, llegando hasta los 1.625 metros cuadrados. Dispondrá también de cuatro consultas de medicina general, una de pediatría, tres de enfermería y otras tres polivalentes, a lo que hay que sumar diez salas de espera para los pacientes.

FEMEX Feria de Muestras y Exposiciones de San Martín del Rey Aurelio

FEMEX se llena de comercio y artesanía

Este fin de semana, la feria de muestras también acoge la carrera frente a la ELA, el certamen ganadero y actividades para niños

A. A.
Sotrondio

Continúa por todo lo alto la celebración de la 31.ª Feria de Muestras y Exposiciones de San Martín del Rey Aurelio, que este fin de semana llega a su punto álgido con la inauguración de la feria comercial y el mercado de artesanía, además de la carrera solidaria frente a la ELA, la edición 71.ª del certamen de ganado y otras actividades festivas y culturales.

La jornada de hoy arrancará con música de gaita y tambor y la apertura de la feria comercial, instalada en el polideportivo de Blimea. Alre-

dedor de una veintena de expositores se podrán visitar en horario de mañana y tarde durante todo el fin de semana, a los que se sumará el mercado de artesanía, con una veintena de puestos, ubicado en las dependencias del Colegio El Parque, el sábado y el domingo.

Mañana tendrá lugar la exhibición de Gym Asgard, por la mañana, y la celebración del festival folklórico, por la tarde, con la Banda de Gaites «Rei Aurelio», el Grupo «L'Esperteyu» y el Grupo Folklórico «Blimea», a partir de las 18 horas. A la vez, se abrirá al público La Carpa de Francis, una carpa de circo para proyecciones cinematográficas.



Uno de los puestos de la feria artesana en la pasada edición.



Ambiente en la feria.

El sábado, la carrera solidaria será la protagonista durante la mañana, con salida al medio día desde el parque de El Florán, cuya recaudación íntegra se destinará a la Asociación ELA Asturias. Las inscripciones estarán abiertas hasta última hora en el mismo parque y, previamente, en los polideportivos municipales. Nonae Dance Studio se encargará del entrenamiento.

Por la tarde, gran fiesta fin de verano para niños, con hinchables, circuito vial, holi party, circuito multiaventura y fiesta de la espuma, a partir de las 17 horas, en los exteriores del Colegio El Parque.

La cita mayor, por su veteranía, tendrá lugar el domingo 10, con el certamen ganadero, en la ribera del Nalón, a partir de las 10 horas de la mañana. Más de 400 cabezas de ganado, de 40 ganaderías. También habrá corderada, espectáculo de circo y campeonato de bolos Prau Molín.

Durante el fin de semana, los visitantes no podrán perderse el stand de la Brigada de Salvamento Mineiro de Hunosa, la muestra del Museo de los Hologramas, y los expositores de Cogersa y Cadasa, así como el Bus Digital de RTVE.